
 

 

 

 

１２月２１日（水）の「お困りＮＡＲＡ行政相談」の第 1５回放送に

は田原本町担当の楢宏委員と福井明子委員が出演しました。 

 

〔放送終了後の楢委員（中央）、福井委員（右）、弓場 DJ（左）〕 

  ◆りーべる王寺東館地下１階のサテライトスタジオ◆ 

 

１５回目の今回の放送では、最初に両委員が開いている定例相談所を案

内した後、１１月５日（土）に田原本文化祭で行った広報活動について、

当日は雨にもかかわらず大盛況で、広報用の風船が足りなくなったほどだ

ったなどの話を交えながら、文化祭の様子と併せて紹介しました。 

続いて、印象に残った相談事案として、楢委員が国道の歩道改修に関す

る相談事案を、福井委員が年金事務所の駐車場に関する相談事案を紹介し、

困ったことがあれば行政相談委員に相談してほしいと呼びかけました。 

最後に両委員は今年１年を振り返り、事件・災害の多い年だったが、相

談を通して少しでも被災者の力になれればと感じる１年だったと語りま

した。 

「お困りＮＡＲＡ行政相談」第１５回放送 

 


